

令和4年度「旭川未来創造ポスト(アイデアポスト)」検討結果一覧

| No. | 受付月日 | 意見概要 | 担当課 | 検討結果 | 検討内容 |
|-----|-------|---|--------|------|--|
| 68 | 6/17 | <p>【桜の植樹】</p> <ul style="list-style-type: none"> 旭川には桜が少ないため、積極的に植樹し、桜公園などを造ったり、空港に芝桜を植えてはどうか <p>【嵐山への募金箱設置】</p> <ul style="list-style-type: none"> 嵐山に募金箱を設置してはどうか <p>【空港での芝桜の植栽】</p> <p>【さんろくまつりについて】</p> <ul style="list-style-type: none"> 法被が長すぎる | 公園みどり課 | 実施済 | <ul style="list-style-type: none"> 北彩都ガーデンから宮前公園にかけて令和4年度に100本の桜の植樹を実施いたしました。 嵐山公園の入場料は無料ですが、入口にある北邦野草園には緑の募金箱を設置しております。頂いた募金は、嵐山公園をはじめ市内の緑化事業に活用しております。 |
| | | | 空港政策課 | 参考受領 | <ul style="list-style-type: none"> 旭川空港は、令和2年10月1日から「北海道エアポート株式会社」が運営及び施設管理を実施しているため、頂いた御意見につきましては同社にお伝えいたしますが、空港滑走路横の植生は、航空機の安全運航のため、バードストライク(航空機への鳥衝突)等を誘発しないよう考慮したものでなければならないことから、花等を植栽することは難しいものと考えております。 |
| | | | 観光課 | 参考受領 | <ul style="list-style-type: none"> さんろく祭りで使用している法被を全て入れ替えることは、コスト的に困難ですが、今後もより多くの旭川市民や観光客に愛され、活気あふれる夏のイベントとなるよう必要な支援を行うとともに、周知・PRに取り組みます。 |
| 69 | 9/30 | <p>【庁舎への歩行補助用具の設置について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 庁舎に歩行補助用のカートを設置してほしい | 管財課 | 参考受領 | <ul style="list-style-type: none"> 歩行補助用具として人気のあるシルバーカーは、使う方の体に合ったものを使用する必要があるが、体に合っていない場合、ブレーキ操作がしにくいことや、バランスが取りづらいことから、転倒事故のリスクが高まるとされています。 庁舎等にシルバーカーを設置する場合、使う方の体格や身体の方が様々なため、個々の体に合わないまま使用すると転倒事故の恐れがあることから、歩行が困難な方には車椅子の使用を勧めております。 また、高齢の来庁者が長時間立って待つことがないよう、待合所の椅子を増やしたり、空いている席を勧めるなど、庁舎案内の改善に努めます。 |
| 70 | 10/31 | <p>【SDGsゴール11ターゲット6に関するゼロカーボン推進事業の提案について】</p> <ul style="list-style-type: none"> 建物で使用されているクロスの上からハイブリッドチタンコーティングを施工することで、消臭・抗菌などの効果と、クロスの張替えで出る産業廃棄物の削減に貢献できる 一般住宅、アパート、市営住宅等に対応可能 | 環境総務課 | 参考受領 | <ul style="list-style-type: none"> 本市は、令和3年10月にゼロカーボンシティを表明し、直面する地球温暖化の課題に対し、再生可能エネルギーの利用促進や省エネルギーの強化、森林吸収源の最大源の活用を重点に置き、現在、様々な角度から検討を進めております。 市営住宅の修繕では、壁が汚損していた場合、経済性やゴミ削減などを考慮し塗装仕上げとする事例が多く、頂いた御意見に関しましては今後の参考にさせていただきます。 |